13.OBERMAIN – MARATHON BAD STAFFELSTEIN

09.04.2017

Knappe 3°C zeigte am Sonntagmorgen das Thermometer auf der Fahrt nach Bad staffelstein, zur 13. Auflage des Obermain Marathon. Nebel lag über dem Tal, und mit Kloster Banz und der Basilika von Vierzehnheiligen waren zwei Highlights des Obermainmarathons zu sehen.

Insgesamt machten sich dieses Jahr knapp 1.500 Aktive auf die vier verschiedenen Strecken, darunter finishten 225 Nordic-Walker, 280 12,5Km-Läufer, 714 Halbmarathonis und 243 Marathonläufer.

In der bunten Läuferschar waren wie jedes Jahr, auch die orangenen Trikots der Läuferinnen und Läufer des DJK SC Vorra zu finden.

Zum zweiten Mal wurde heuer wieder der 12,5 km – Lauf angeboten. Die Strecke war abschnittsweise identisch mit den anderen Distanzen, nur wurde auf diverse Schleifen verzichtet, so dass auch für sie das 'Marathonfeeling' ein wenig aufkam. Aus Vorra waren mit Gabi, Andrea und Martina ein starkes Damenfeld am Start. Schnellste war hier Andrea, die bereits nach 55:17 min (2.W35) über die Ziellinie im Stadion rannte. Nur kurz danach finishte auch Gabi, die für die 12,5 km lange Strecke nur 57:50 min



(2.W45) benötigte. Für sie war es nochmals ein erfolgreicher Test für die Oberfänkische Halbmarathonmeisterschaft am Ostermontag in Scheßlitz. Auch noch unter einer Stunde (59:33min) blieb Martina, die sich mit ihrer Zeit über den Sieg in der W40 freuen durfte. In der Team Wertung belegten sie damit den hervorragenden 2.Platz, und verhinderten so einen Doppelsieg der Staffelsteiner Damenmannschaften.

Die Ergebnisse im Überblick:

Platz	AK			Zeit
7	2	Andrea Trunk	W35	00:55:17
10	2	Gabi Bastian	W45	00:57:50
14	1	Martina Joas	W40	00:59:33

Während die drei Damen sich bereits im Ziel erholten, waren die Halbmarathonläufer/-innen aus Vorra noch auf der Strecke. Der relativ flache Rundkurs ist immer für flotte Laufzeiten gut. Mit 714 Finishern war dieser auch



der am besten besetzte Lauf. Viermal konnte der aufmerksame Zuschauer die orangenen Trikot des SC Vorra ausfindig machen. Schnellster Mann des Laufclubs war an diesem Vormittag Dieter, der für die 21,1km lange Strecke durch den 'Gottesgarten' 1:33:08 Stunden (12.M50) benötigte. Zufrieden über seinen Lauf freute er sich dann auf sein



verdientes alkoholfreies Weizen. Bald schon kam Bernd ins Ziel, der auch sein persönliches Vorhaben umsetzten konnte, und sich mit 1:46:24 Std (14.M55) in die Siegerlisen eintragen konnte. Dann folgten schon unsere beide Damen, nämlich Maureen und Elisabeth. Maureen finishte unter zwei Stunden, 1:54:36 Std., und kam in der W50 damit auf den 6.Platz. Lediglich um 4 Sekunden verpasste unsere Elisabeth den Sprung auf das Podest der W65. Mit 2:09:27 Std. belegte sie hier den undankbaren 4.Platz.

Die Ergebnisse im Überblick:

Platz	AK			Zeit
65	12	Dieter Bastian	M50	01:33:08
233	14	Bernd Fricke	M55	01:46:24
48	6	Maureen Meinhart	W50	01:54:36
126	4	Elisabeth Addala	W65	02:09:27

Der einzige Starter aus Vorra über die Königsdistanz beim



Obermainmarathon war mal wieder Heribert. Dieser war neben den flachen Passagen durch das Maintal, mit dem Aufstieg auf Kloster Banz (ca. KM 7) und der Aufstieg zu Vierzehnheiligen (KM15) sowie einer Runde

um den Staffelberg (KM 21) mit zahlreichen Höhenmetern gespickt. Er teilte sich sein Rennen gut ein, und durfte sich nach 3:37:25 Std. über den 3.Platz in der M55 freuen.

Platz	AK			Zeit
45	3	Heribert Hofmann	M55	03:37:25



Alle Sieger und Siegerinnen sowie Ergebnisse findet ihr unter:

www.obermain-marathon.de



